

Forums pour les consommateurs

## Grossesse.

Par Profil supprimé Posté le 03/11/2015 à 06h55

Bonjour à tous. Je suis enceinte aujourd'hui de 5 mois et demi. Et depuis deux semaines je recommence à fumée un joint le soir. Pouvez-vous me dire si cela est grave? Je suis vraiment perdu.. Aidez-moi

### 2 réponses

---

Moderateur - 05/11/2015 à 17h28

Bonjour Lena,

Vous trouverez des informations sur les effets du cannabis pendant la grossesse dans notre fiche du Dico des drogues : <http://www.drogues-info-service.fr/co-des-drogues/CANNABIS#.VjuRKitCDk8>

Si vous vous limitez à un joint par soir les risques restent sans doute limités. Mais assurez-vous de ne pas augmenter et n'hésitez pas à demander de l'aide ou à en parler avec les personnes qui suivent votre grossesse si vous vous sentez en difficulté.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 05/11/2015 à 18h51

Merci bcp, je suis très contente que vous m'ayez répondu! Je suis qu'à un seul par jour, dans ce cas j'espère vraiment qu'il n'y aura aucun soucis à terme de ma grossesse ! A bientôt et encore merci